

Recibe Ministro de Relaciones Exteriores de Pakistán al Embajador cubano



Islamabad, 7 nov (RHC) El Ministro de Relaciones Exteriores de Pakistán, Khawaja Muhammad Asif, recibió este martes al embajador de Cuba, Gabriel Tiel, quien aprovechó la ocasión para agradecer el constante apoyo de Pakistán al levantamiento del Bloqueo impuesto por los Estados Unidos contra Cuba.

Durante el encuentro pasaron revista a los principales temas de las relaciones bilaterales y la voluntad de los dos países de fortalecerlas. En particular se pronunciaron por ampliar los vínculos económico-comerciales en beneficio mutuo.

Asimismo, ambas partes conversaron sobre temas de la agenda internacional.

Fuente: Cubaminrex.



Radio Habana Cuba